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平成２９年第８回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２９年８月２３日（水曜日） 

午前９時００分～午前９時３５分 

 

２ 場  所  富士見市役所 分館３階会議室 

 

３ 出席委員  教育長 山口 武士 

委 員 小野寺 巧 

委 員 簑輪 菊雄 

委 員 五十嵐 洋太 

 

４ 欠席委員  委 員 大久保 春美 

 

５ 署名委員  委 員 五十嵐 洋太 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 木村久志   南畑公民館長 山岸仁史  

教 育 部 長 北田裕一   水谷公民館長 冨塚一資  

副部長兼教育政策課長事務取扱 林 みどり  水谷東公民館長 山﨑哲正  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 辻口幸恵    学校給食センター所長 小泉  肇  

小中学校連携教育推進担当課長 藤谷健二   教育相談室長事務代理 関口循子  

        鶴瀬公民館長 新井益雄  

 

７ 傍 聴 者  なし 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

日程第一 報告事項 

（１） 埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 
（２） 中学生の全国大会及び関東大会の出場について 
（３） レスリング体験教室について 
（４） 市民総合体育館リニューアル記念イベント（第２弾）について 

 

その他 

  （１）水子貝塚星空シアターについて 
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会議の進行状況 

教育長    開会宣言（午前９時００分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育長    署名委員に五十嵐洋太委員を選任します。 

 

 

日程第一 報告事項 

（１） 埼玉県学力・学習状況調査の結果について（速報） 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   資料２６のグラフはどのように見ればよいのでしょうか。 

  教育長    グラフの見方について説明。 

  教育委員   埼玉県は全国でどの位なのでしょうか。 

  学校教育課長 昨年度は全国平均をやや下回っています。今年度につきましては、集

計中のため、改めて報告いたします。 

 

 

（２）中学生の全国大会及び関東大会の出場について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   中学校男子バレーボールで同じ姓の選手は兄弟なのでしょうか。 

  教育長    双子です。 

 

 

（３）レスリング体験教室について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   講師の大会成績について、階級が入っていないものがありますが、こ

のままでよいのでしょうか。 

  生涯学習課長 資料を修正します。 
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（４）市民総合体育館リニューアル記念イベント（第２弾）について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑内容概要】 

  教育委員   体験教室については、中学生は参加できないのでしょうか。 

  生涯学習課長 ９月は小学生を対象としていますが、１１月に体験教室を２回予定し

ていますので、中学生以上を対象に考えてまいります。 

  教育部長   中学生は部活があるため、イベント募集をしても中々集まらない傾向

があります。スポーツ大学、子ども大学を含めて子どもを対象とした

イベントを継続しながら、対象枠を拡大できるものについては、検討

を進めてまいりたいと考えています。 

 

その他 

（１）水子貝塚星空シアターについて 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき概要を説明。 

【質疑】 

    なし 

 

 

教育長   閉会宣言（午前９時３５分） 


